



長岡第四中学校 学校だより

TEL (075) 951-2112 FAX (075) 951-8430
 ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/nagaoka4-jhs/cms/> ⇒
 E-mail nagaoka4-jhs@kyoto-be.ne.jp

No. 8



四中生として誇らしく!

校長 高橋泰三

保護者の皆さん、地域の皆さん、日ごろは本校の教育活動についてご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。今年も早いもので残すところ1か月となりました。保護者の皆様におかれましては、12月12日(金)から予定しております三者懇談でお世話になります。(土、日を除く19日(金)までの予定です。)日程の詳細につきましては、各学級でお知らせいたします。師走の大変お忙しい時期にお手数をおかけいたしますが、中学校へお越しくださいますようお願い申し上げます。どうぞよろしくお願ひいたします。

三者懇談では主に、お子さまのこれまでの学習の様子や学校生活の様子について学級担任より話をさせていただいたり、ご家庭での様子についてお話を伺ったりすることになると思います。限られた時間ではございますが、3学期に向けて、または来年度に向けて、お子さまがより良く生活していくことができるよう充実した懇談となることを願っております。3年生は「進路選択から決定」に向けて、大切な時間になると考えております。「親任せ~」ということにはならないと思いますが、子どもたちが自分自身でしっかりと言葉にして、進路希望や中学校卒業後の在り方について話して欲しいと考えております。また、すでに各所からご案内のように、令和9年度入学者選抜(現中学2年生)から、京都府公立高校の入試制度が変わります。1,2年生の保護者の皆さまへは、3学期に中学校で実施いたします「進路説明会」などでも情報をお伝えしていきますので、ご活用いただければ幸いです。

生徒の皆さん、11月14日に京都府中学校社会科教育研究大会というものを、本校を会場として行い、1年生と3年生で公開授業を実施しました。京都府中からたくさんの先生が来校し、今村先生と川上先生の授業を参観されました。皆さんもたくさんの「知らない先生」が来て戸惑ったことでしょう。その際、廊下では「こんにちは!」と大きな声で挨拶をしている姿を何度も見かけました。挨拶は「知っている人」にだからするものではありませんね。ただ、近頃は物騒な世の中で、「知らない人」にむやみに声をかけるのは防犯上注意が必要だと言われることがあるようですが、明らかに「知っている人」(友達、地域の方、学校や習い事の先生など)に対しては堂々と、思い切り「挨拶」はできるでしょう。四中の皆さんか、学校の中で出会った「知らない先生」に対してもごく自然に「挨拶」をしている様子に、皆さんにとっては当然の振る舞いだったのかもしれません、なぜか「誇らしく」感じました。一方で、私は可能な限り校門で朝の挨拶をしていますが、中には「スルー」していく様子もあり、残念な気持ちになっています。いつも書いたのですが、元気な大きな声で挨拶を返してくれるこちらも元気になります。最近は、皆さんの方から「おはようございます!」と挨拶してくれることもすごく増えてきて、それこそ「誇らしい」気持ちになっています。「挨拶ができる学校」になってきたなあと感じるからです。朝から声を出すのはしんどい…、坂道を登ってきてしんどい…、気分じゃない…のかもしれません、一年の終わりにもう一度書いてみます。「挨拶」はコミュニケーションの第一歩です。「挨拶」をすると、相手に安心感を与え、相手も自分も気分が前向きになるとされています。また、気分が前向きになると、ストレスホルモンが減少し、幸福感が増すとも言われています。さらに、一体感を高めたり、信頼や協力関係を築きやすくなったりする、とも言われています。(「挨拶の効用」)一人でも多くの四中の皆さんがこの「効用」を手に入れて欲しいと、心から願っています。

ちなみに、「年末・年始」に世界ではこんな「挨拶」があるようです。アメリカ「Happy New Year to you and your family!」韓国「다가오는 새해에는 좋은 일만 가득하시길 바랍니다。」(すみません発音できません 😊)中国「祝你新年快乐, 身体健康, 万事如意」(同じく 😊)フランス「Joyeuses fêtes ! Bonne et heureuse année !」(😊)ドイツ「Guten Rutsch ins neue Jahr! Frohes neues Jahr!」(😊)※発音できる人がいたらぜひ教えてください。

では、来る令和8年も幸多いことを願って、今年の締めくくりの挨拶をしましょう。「今年も一年お疲れさまでした。どうぞよいお年をお迎えください 😊!」体調を崩さず冬休みを過ごして、3学期にまた元気にあいましょう! 3年生の皆さん、応援していますよ!



第41回文化祭のつづき

O1年最優秀賞 3組「君をのせて」

O3年最優秀賞 3組「人形館」

※今年度2年は審査なし

学級閉鎖の影響で、2年生の2学級は11月5日の発表となりましたが、どの学級も素晴らしい合唱・演劇を発表することができました。各学級が楽しんで取組を進め、仲間との信頼も深まったのではないでしょうか。



12月の予定

曜	行 事 等	部活	給食
1 月			○
2 火			○
3 水	後期第3回実行委員会	×	○
4 木			○
5 金	生徒会本部役員選挙		○
6 土			
7 日			
8 月			○
9 火			○
10 水		×	○
11 木			○
12 金	三者懇談①(全学年)		○
13 土			
14 日			
15 月	三者懇談②(全学年)		○
16 火	三者懇談③(全学年)		○
17 水	三者懇談④(全学年)	×	○
18 木	三者懇談⑤(全学年)		○
19 金	三者懇談⑥(全学年)		○
20 土			
21 日			
22 月			○
23 火			○
24 水	終業式		×
25 木			
26 金			
27 土			
28 日	学校業務休止日		
29 月	学校業務休止日		
30 火	学校業務休止日		
31 水	学校業務休止日		

「花ボランティア」の活動

「花ボランティア」の活動で、生活美化委員が本校築山の手入れを行いました。



授業参観を行いました

保護者の皆様、多数のご来校ありがとうございました。



令和7年度人権擁護啓発ポスターコンクール

優秀賞 2年生 1名

佳作 2年生 2名

「税についての作文」

京都府納税貯蓄組合総連合会会長賞

3年生 1名

右京納税貯蓄組合連合会会長賞

3年生 2名

1月の予定

1日(木)～4日(日) 学校業務休止日

8日(木) 3学期始業式

14日(水) 後期第4回実行委員会

16日(金) 小学生体験授業

23日(金) 漢字検定

29日(木) 京都府教育委員会指定研究発表(食育)